

Experto de ONU cree excesivo decir que hay "crisis humanitaria" en Venezuela

Autor Administrator

Monday, 11 de December de 2017

Modificado el Monday, 11 de December de 2017

EFE

El experto independiente de Naciones Unidas sobre promoci3n de un orden internacional democr3tico y equitativo, Alfred de Zayas, asegur3 hoy en Quito que hablar de una "crisis humanitaria" en Venezuela es excesivo, aunque admiti3 que existen problemas de violencia y escasez.

De Zayas coincidi3 con la apreciaci3n de entidades internacionales como la Organizaci3n de Naciones Unidas para la Alimentaci3n y Agricultura (FAO) y la Comisi3n Econ3mica para Am3rica Latina y el Caribe (Cepal), quienes han aclarado que no existe una "crisis humanitaria" en Venezuela.

Esa apreciaci3n la dijo a Efe De Zayas, al concluir hoy en Quito una visita de once d3as por Venezuela y Ecuador, con el objetivo de obtener informaci3n sobre la situaci3n de estos dos pa3ses suramericanos.

La gira comenz3 el pasado 27 de noviembre en Venezuela, donde permaneci3 hasta el 4 de diciembre, cuando viaj3 a Quito para conversar con autoridades y delegaciones de la sociedad civil.

El experto, quien elaborar3 un informe sobre su observaci3n en ambas naciones, record3 que su visita fue autorizada por los dos Gobiernos.

De Zayas, que regresa hoy a Ginebra, dijo que logr3 recoger informaci3n para hacer un diagn3stico pero, sobre todo, sugerir acciones que permitan avanzar en la soluci3n de los problemas.

"Hay que saber medir el nivel de violencia y el nivel de hambre y escasez en cada caso", a3adi3 el experto, quien no ocult3 que en Venezuela pueda existir "zozobra, angustia, inseguridad y, en algunos sectores, hay una grave escasez", pero que no llega al extremo de crisis humanitaria.

"Es necesario abrir las puertas para que organizaciones que est3n dispuestas a ayudar puedan traer medicamentos y alimentos" a Venezuela, a3adi3 De Zayas, quien tambi3n destac3 los esfuerzos para armonizar un clima de di3logo entre la oposici3n y el Gobierno.

Se refiri3 a las negociaciones entre las dos partes que se prev3 prosigan el pr3ximo 15 de diciembre en la Rep3blica Dominicana con la presencia de, entre otros, el expresidente del Gobierno espa3ol Jos3 Luis Rodr3guez Zapatero.

"Formular recomendaciones constructivas oportunamente", añadió el representante de la ONU que, sobre Ecuador, mencionó dificultades como la situación de pobreza en ciertos sectores indígenas.

Sin embargo, dijo compartir algunas iniciativas del Gobierno ecuatoriano sobre temas, como, la elaboración de un instrumento mundial para que las transnacionales respeten los derechos humanos.

Asimismo, destacó el papel de Ecuador en la iniciativa de cooperación internacional contra la evasión y contra los paraísos fiscales, en el marco de una lucha global contra la corrupción.

De Zayas precisó, antes de retornar a Suiza, que en enero próximo presentará informes a los Gobiernos de los dos países, pero remarcó el "potencial" que hay en cada uno de esos Estados para la solución de sus problemas, pese incluso a las diferencias políticas existentes.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/176352/experto-de-onu-cree-excesivo-decir-que-hay--crisis-humanitaria--en-venezuela.html>